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7 событий недели
Дайджест

По труду и честь
За добросовестный труд, успехи в про-

фессиональной деятельности объявлена 
благодарность главы Уинского  муници-
пального района: 

- Красноборовой Татьяне Ивановне, ху-
дожнику-оформителю МБОУ «Уинская 
средняя общеобразовательная школа»  в 
связи 50-летием со дня рождения, 

- Игошевой Зое Ивановне, заведующе-
му хозяйством МБОУ «Аспинская сред-
няя общеобразовательная школа»  в связи 
с 55-летием со дня рождения.

За добросовестный труд, высокий 
профессионализм в сфере образования и 
в связи 50-летием со дня рождения объ-
явлена благодарность главы Уинского му-
ниципального района Распономаревой Та-
тьяне Степановне, воспитателю МКДОУ 
детский сад «Пчелка» село Аспа.

Уведомление 
секретаря Общественной палаты Рос-

сийской Федерации о начале процедуры 
выдвижения кандидатур в состав обще-
ственной наблюдательной комиссии обще-
российским, межрегиональным, региональ-
ным общественным объединениям

Сообщаю, что в соответствии с Феде-
ральным законом от 10.06.2008 г. №76-ФЗ 
«Об общественном контроле за обеспече-
нием прав человека в местах принудитель-
ного содержания и о содействии лицам, 
находящимся в местах принудительного 
содержания» со 2 августа 2016 года начи-
нается процедура выдвижения кандидатур 
в состав общественной наблюдательной 
комиссии Пермского края.

Предлагаю общественным объедине-
ниям принять участие в выдвижении кан-
дидатур в состав общественной наблюда-
тельной комиссии Пермского края и в те-
чение 60 дней направить на имя секретаря 
Общественной палаты Российской Феде-
рации А.В.Бречалова соответствующее за-
явление и документы, предусмотренные 
названным Федеральным законом.

Информация о порядке образования 
общественных наблюдательных комиссий 
в субъектах Российской Федерации и Ре-
комендации по выдвижению кандидатов в 
члены общественных наблюдательных ко-
миссий размещены на сайте Обществен-
ной палаты Российской Федерации http://
www.oprf.ru.

Справки по телефону: 8(495) 221-83-63 
доб. 8029.

Секретарь
Общественной палаты Российской 

Федерации А.В.Бречалов

Перепись закончилась, 
работы продолжаются
15 августа 2016 года на территории 

Пермского края завершилась Всероссий-
ская сельскохозяйственная перепись. За 
46 дней 750 переписчиков собрали ин-
формацию о 330,4 тысячи объектов: из 
которых - 413 сельскохозяйственные ор-
ганизации, включая малые и подсобные, 
1598 крестьянские (фермерские) хозяй-
ства и индивидуальные предприниматели, 
326,4 тысяч личных подсобных хозяйств 
граждан. Кроме того было обследовано 2 
тысячи некоммерческих объединений, в  
которых  заполнены переписные листы 
на 23 тысячи земельных участка. 

Предварительные итоги переписи бу-
дут подведены в IV квартале 2017 года, 
окончательные – в IV квартале 2018 года.

Обрадовало
20 августа в г.Сыктывкар прошли со-

ревнования по борьбе кореш в рамках 
III Всероссийского фестиваля нацио-
нальных и неолимпийских видов спор-
та.  Сборная команда Пермского края 
заняла второе место  в них. Пермская 
команда (6 человек) наполовину состо-
яла из жителей Уинского района. Заво-
евав 4 медали,  в общекомандном зачете 
наша сборная впервые в своей истории 
опередила сборную  республики Баш-
кортостан.

Серебряным призером соревнова-
ний стал Рамис Магафуров (Иштеряки). 
Рашит Ахметов из д.Салаваты занял 3 
место. Еще один наш спортсмен – Ар-
тем Фазгиев был признан самым тех-
ничным борцом пермской команды. Но 
из-за необъективного судейства остался 
без медали.

Смутило
На рынке труда наметился новый 

тренд. Кандидаты все чаще ищут разо-
вую работу с моментальной оплатой: 
сделал - получил деньги. 

Неумолимая статистика показывает 
падение заработков россиян. Реальные 
доходы населения снизились на 7 про-
центов в июле, сообщил Росстат. А в 
среднем за год каждый потерял в зар-
плате около 5 процентов.

Расстроило
Наш народный корреспондент поде-

лился новостью: 

«В то время, когда многие жители 
райцентра страдали от нехватки воды, 
ручей чистейшей водопроводной воды 
течет в реку Аспа. Это продолжается с 
самого начала лета. Сходите, сфотогра-
фируйте». 

Наш корреспондент нашел исток 
этого ручья на улице Кирова, возле 
дома 76 – вода бежала из колодца, там 
видимо когда-то  была колонка. Фото-
репортаж смотрите на нашем сайте.

Кстати, в этой ситуации больше рас-
страивает тот факт, что вода из водо-
провода утекала достаточно долгое вре-
мя. Наверняка многие видели это, но 
никто не сообщил в соответствующие 
структуры.

Заинтересовало
Сотрудники отделения МВД Рос-

сии по Уинскому району совместно с 
представителями Общественного со-
вета провели для детей, оказавшихся в 
сложной жизненной ситуации, акцию 
«Зарядка со стражем порядка». Целью 
мероприятия стало приобщение юных 
граждан к здоровому образу жизни и за-
нятиям физической культурой.

Утренняя гимнастика прошла на 
межшкольном стадионе в селе Уинское. 
Полицейские и дети выполнили ряд 
спортивных упражнений, что помогло 
им зарядиться энергией и хорошим на-
строением на весь день. Затем ребятам 
предложили сыграть в футбол, на что 
они с радостью согласились.

В завершение мероприятия стражи 
порядка рассказали о службе в органах 

внутренних дел и ответили на интересу-
ющие вопросы ребят.

Удивило
В ближайшие 9 лет АвтоВАЗ наме-

рен выпустить 8 новых моделей, а еще 
8 будут обновлены. Об этом президент 
компании Николя Мор сообщил на 7-м 
Международном Автомобильном Фору-
ме (IMAF) в Москве.

Новые модели будут появляться на 
предприятии с периодичностью в два-
три года. Причем первые две россияне 
увидят еще до 2019 года, а четыре мо-
дели за этот период времени будут об-
новлены.

Шокировало
На прошлой неделе топовой стала но-

вость о том, что 15-летняя школьница из 
Чайковского прикурила сигарету от цер-
ковной свечи. Инцидент произошел еще 
в прошлом году в храме Георгия Победо-
носца. Сейчас с девочкой и ее родителями 
работают все «субъекты профилактики»: 
комиссия по делам несовершеннолетних, 
полиция. Руководство церкви сейчас тоже 
намеревается поговорить с родителями де-
вочки и выяснить мотив ее поступка.

Улыбнуло
Большинство никогда не пройдёт 

мимо несправедливости. Всегда остано-
вятся, постоят, повздыхают.

Подготовил Сергей ХАРЛИН
Источники: rg.ru, v-kurse.ru, cinichka.ru

Родиной голубой ели являет-
ся Северная Америка. В дикой 
природе это оригинальное дере-
во произрастает высоко в горах. 
У нас в стране это растение 
широко используется в качестве 
декоративного на улицах насе-
ленных пунктов, в парках и на 
приусадебных участках. 

Голубые ели – это, конеч-
но, красиво, а вот голубые 
яблони, рябины, сирень  – это 
что-то из разряда вон. Каза-
лось бы, такого не может быть. 

Но, пройдясь этим летом по 
улице Юбилейная в райцентре, 
вы без труда  обнаружите это 
«чудо селекции». Возможным 
это стало благодаря ремонту 
дороги, который был произве-
ден этим летом на небольшом 
участке улицы Юбилейная. 

– То, что дорогу отремон-
тировали – это конечно, здо-
рово, – говорят жители улицы. 
– Но почему выбрали именно 
этот материал? Как проедет 
машина – пыль стоит столбом. 

А транспортный поток здесь 
достаточно высокий. Поэтому 
жить здесь стало просто невы-
носимо, особенно в нынешнее 
жаркое лето. Невозможно от-
крыть окна, вывесить белье 
на улице – все моментально 
покрывается слоем пыли. По-
смотрите на цветы, кустарни-
ки, деревья – все в пыли. А 
сколько ее мы вдыхаем? Как 
это отразится на здоровье на-
ших детей?

Голубые ели – хорошо!
Голубых яблонь – нам не надо

Наши люди пессимисты или реалисты?
Совсем недавно в райцентре ремонти-

ровали еще одну дорогу: на улице Зеленая. 
Здесь жителям повезло несколько больше 
– положили асфальт. В связи с этим мы 
создали опрос в соцсетях «Одноклассни-
ки» и «Вконтакте». Мы попросили вы-
брать один из трех вариантов ответа на 
вопрос: «Долго ли продержится асфальт?» 

В опросе приняли участие 73 чело-
века. Абсолютное большинство – 54 
голоса было отдано ответу «Весной все 
смоет». За вариант «Поживем-увидим» 
проголосовало 17 человек. Оптими-
стов, которые считают, что «сделано 
на века», оказалось всего двое.

300 тысяч - за яму на дороге
В марте 2016 года на участке автодороги «Михино-Уин-

ское» в дорожном полотне была обнаружена выбоина длиной 
1,7 м, шириной 90 см и глубиной 9,5 см. За ненадлежащее со-
держание проезжей части ООО «Дорожник» оштрафовали на 
300 тысяч рублей. Однако компания с решением Ординского 

районного суда не согласилась и обратилась в вышестоящую 
инстанцию, сообщает пресс-служба краевого суда. Исходя 
из того, что обслуживающая организация нарушила условия 
контракта, создав потенциальную угрозу безопасности участ-
ников дорожного движения, Пермский краевой суд оставил 
решение районного суда без изменения. Решение вступило в 
законную силу.

Из-за пыли деревья 
по улице Юбилейная 
п р и о б р е л и 
« б л а г о р о д н ы й » 

голубой  окрас
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Губернатор Пермского края Вик-
тор Басаргин встретился с коллек-
тивом старейшего в Прикамье обо-
ронного предприятия ПАО «Мото-
вилихинские заводы». Пообщаться 
с главой региона в неформальной 
обстановке смогли более двухсот со-
трудников машхолдинга. 

Во вступительном слове губернатор 
вновь поздравил коллектив с 280-лети-
ем завода, отметив, что предприятие яв-
ляется почти ровесником краевой сто-
лицы (для справки – Перми 293 года) 
и градообразующим для Перми. «Вы 
– коллектив профессионалов, который 
свято хранит многолетние традиции», - 
отметил господин Басаргин. По его сло-
вам, «Мотовилиха», как и вся страна на 
протяжении своей истории переживала 
взлеты, и падения. Последние несколь-
ко лет для предприятия были тяжелы-
ми, даже вставал вопрос о прекращении 
его деятельности из-за тяжелого финан-
сового положения. Но краевым властям 
вместе с руководством ПАО и госкор-
порацией «Ростех» удалось добиться 
реструктуризации задолженности перед 
кредиторами под гарантии Пермского 
края.

В итоге на предприятие вернулся Го-
соборонзаказ, по итогам прошлого года 
машхолдинг сократил убытки в 10 раз 
и перевыполнил годовой бизнес-план, 
выручка от производства военной тех-
ники выросла в 2,5 раза, в том числе по 
экспортным контрактам в 3 раза. «Бук-
вально пару недель назад отправили за-
казчику эшелон с военной продукци-
ей», - сказал губернатор.

Сотрудников «Мотовилихи» интере-
совали вопросы самой разнообразной 
тематики: от развития промышленности 
в регионе, до транспортной и спортив-
ной инфраструктуры. Так, отвечая на 
вопрос о поддержке властями предпри-
ятия, Виктор Басаргин подчеркнул, что 
Пермский край уже активно участвует в 
реструктуризации долга «Мотовилихин-
ских заводов» и обеспечении машхол-
динга заказами. По словам губернатора, 
стабильное состояние предприятия – 
это залог не только развития промыш-
ленности региона, но и социальной 
стабильности за счет создания новых 
рабочих мест. 

Кроме того, на «Мотовилихе» ведет-
ся работа по включению предприятия 
совместно с колледжем Славянова в 

качестве экспериментальной площад-
ки в федеральную программу развития 
системы дуального образования. При 
поддержке властей из госбюджета за-
вод уже получил 2 млн руб. на создание 
современного интерактивного учебного 
класса на 16 рабочих мест. Участие в 
федеральной программе поможет «Мо-
товилихинским заводам» и колледжу 
получить дополнительное финанси-
рование  для развития учебной базы и 
создания полноценного совместного 
учебного центра. 

Всего за последние три года в реги-
он удалось привлечь более 24 млрд. руб. 
для реализации промышленных про-
ектов в рамках федеральных целевых 
программ. Если говорить конкретно о 
Мотовилихинских заводах, то лоббиро-

вание интересов предприятия на феде-
ральном уровне помогло увеличить го-
сударственный оборонный заказ почти 
до 4 млрд руб. по итогам прошлого года, 
в этом году он превысит 6 млрд руб. 
При этом общий объем производства на 
предприятии увеличился с 6,7 млрд руб. 
в 2013 году до 13 млрд руб. в 2015 году. 

Отвечая на вопрос о развитии спор-
тивных объектов в Перми, Виктор Ба-
саргин отметил, что в прошлом году в 
краевом центре был введен в эксплуа-
тацию физкультурно-оздоровительный 
комплекс «Победа», а в этом были сда-
ны три межшкольных стадиона. В бли-
жайших планах – реконструкция спорт-
комплекса «Олимпия» и комплекса им. 
Сухарева. «Все знают, что чемпионат 
мира по футболу 2018 года состоится в 
России, Пермь будет базой для одной 
из его команд-участниц», - рассказал 
губернатор.

Также в этом году  будет заверше-
но строительство крытого футбольного 
манежа с искусственным полем послед-
него поколения и  трибунами на 3 тыс. 
мест. Развитие спортивной инфраструк-
туры господин Басаргин назвал приори-
тетной задачей. 

Многие вопросы касались и о до-
ступности образования, в том числе 
и дошкольного. В 2016-2018 годах в 
Перми будет построено 23 дошколь-
ных учреждения, а еще 4 детских сади-
ка реконструированы. «До 2025 года у 
нас будет построено более 60-ти школ, 
- сказал Виктор Басаргин, - этот про-
ект оценивается в 30 млрд руб. и даст 
возможность ребятам обучаться в одну 
смену, а не в две-три». 

Екатерина МЕДВЕДЕВА

Губернатор зашел за проходную
Виктор Басаргин встретился с коллективом «Мотовилихинских заводов»

6 млн. рублей 
получили в 2016 году молодые специалисты в сфере АПК

Лента новостей Пермского края

Материальную поддержку моло-
дым специалистам, трудоустроившим-
ся на предприятия АПК по специаль-
ности, полученной в образовательном 
учреждении, оказывает краевой Мин-
сельхозпрод по поручению губернато-
ра Прикамья Виктора Басаргина.

Напомним, молодой специалист – 
это гражданин Российской Федерации в 
возрасте не старше 30 лет, имеющий за-
конченное высшее или среднее профес-
сиональное образование, трудоустроив-
шийся по полученной специальности 
в сельскохозяйственную организацию. 
Единовременная выплата выплачивает-
ся при трудоустройстве в сельскохозяй-
ственную организацию, а стимулирую-
щая - после трех лет работы  в сельско-
хозяйственной организации.

Единовременная выплата молодому 
специалисту с высшим образованием 
составляет 150 тыс. руб., со средним 
профессиональным образованием - 100 
тыс. руб. Размер стимулирующей вы-
платы равен размеру единовременной 
выплаты.

В 2016 году единовременную и сти-
мулирующую выплаты уже получили 46 
специалистов, сумма выплат достигла 6 
млн. рублей. Всего в бюджете на 2016 
год на эти цели предусмотрено 12,8 млн. 
рублей.  Ожидается, что до конца года 
выплаты получат еще порядка 50 моло-
дых специалистов в сфере АПК.

Лидерами по привлечению и за-
креплению молодых специалистов на 
производстве являются такие аграрные 
предприятия как ООО Агрофирма «По-
беда» Карагайского муниципального 
района, ООО Агрофирма «Труд» Кун-
гурского муниципального района, ООО 
Агропредприятие «Заря Путино» Вере-
щагинского муниципального района, 
ООО «Уралец» и ООО «Шерья» Ныт-
венского муниципального района, СПК 
«Россия» Кудымкарского муниципаль-
ного района, ООО «Уралагро» Пермско-
го муниципального района, ООО «Сук-
сунское» Суксунского муниципального 
района, ООО «Колхоз имени Ильича» 
Куединского муниципального района.

По вопросам получения единовре-
менной и стимулирующей выплаты не-
обходимо обратиться в краевой Мин-
сельхозпрод.

В д. Большая Мось и Мартьяново  
Пермского района начался ремонт мест-
ных дорог, ведущих к земельным участ-
кам, выделенным многодетным семьям. 
В краевом и муниципальном бюджетах в 
2016-2017 годах на эти цели предусмо-
трено свыше 100 млн рублей. Ремонт до-
рог будет осуществляться на условиях со-
финансирования: 95% финансирует край, 
5% - муниципалитет.

За 3 года будет отремонтировано и 
построено 45 км дорог, что позволит 
полностью обеспечить земельные участ-
ки многодетных семей вблизи деревень 
Большая Мось и Мартьяново дорож-
ной инфраструктурой. Вообще же, на 
ремонт и приведение в нормативное 
состояние 31,1 км местных дорог, веду-
щих к участкам, выделенным многодет-
ным семьям Прикамья, из региональ-
ной казны в этом году будет направлено  
162,8 млн рублей, в 2017 году - 87,7  млн 
рублей. На эти средства отремонтируют 
27 км краевых дорог, ведущих к участ-
кам многодетных семей.

К выделенным земельным участкам 
в д. Большая Мось и Мартьяново  еще 
в 2014 году было проведено электриче-
ство. Всего в ходе работ специалисты 
построили почти 50 километров воз-
душных линий электропередачи 0,4-10 
кВ, три километра кабельных линий 
0,4-10 кВ, установили почти 1300 же-

лезобетонных опор, смонтировали 14 
трансформаторных подстанций.

Газификация Пермского края осу-
ществляется как в рамках плана ка-
питального строительства объектов 
социальной инфраструктуры, так и в 
соответствии с программами по разви-
тию газификации АО «Газпром газора-
спределение Пермь», ПАО «Газпром», 
а также в рамках Федеральной целевой 
программы «Устойчивое развитие сель-
ских территорий в 2014-2017 годы и на 
период до 2020 года». В Прикамье по-
строено более 7,5 тыс. км газопроводов, 
в том числе более 4 тыс. км - в сельской 
местности. В 2016 году Правительством 
Пермского края совместно с ПАО «Газ-
пром» разработана «Программа газифи-
кации Пермского края на 2016 - 2020 
года», основная задача которой -  к 2020 
году повысить уровень газификации 
сельской местности более чем 40%.

250 млн. рублей
предусмотрено в бюджете края 2016-2017 гг.  на ремонт 

дорог к земельным участкам для многодетных семей 



Подарок 
для театралов
Еще одним ярким событи-

ем, организованным нефтя-
ной компанией  стала премье-
ра  спектакля театра-студии 
«Гистрион». Этот коллектив 
бывал в нашем районе уже не 
раз, и неизменно их выступле-
ния проходят с аншлагом. Не 
стал исключением и минув-
ший понедельник, когда сна-
чала в  Суде, а потом в Уинске 
артисты показали постановку 
«В погоне за Дон Жуаном». 

Это увлекательная пьеса о 
приключениях братьев дона Ди-
его и дона Алонса, которых отец 
отправил отомстить за поруган-
ную честь Доньи Эльвиры.

Фламенко, живая музыка, 
фехтование на шпагах, преда-
тельство, прощение, героизм, 
и, конечно же, поиски любви 
– через все это прошли глав-
ные герои спектакля вместе со 
зрителем.

– Представится возмож-
ность, пойдем второй раз. Это 
о многом говорит!!! – проком-
ментировали спектакль Нико-
лай и Анастасия Кузнецовы. – 
Сложно в краткой форме опи-
сать состояние. Благодарны 
всем исключительно. Сегодня 
достаточно сложно зрителя вы-
вести из состояния равновесия. 
Артистам это удалось. Браво!

– Я от души хочу поблаго-
дарить компанию «ЛУКОЙЛ-
ПЕРМЬ» за то, что в очередной 
раз предоставила возможность 
жителям района прикоснуться 

к прекрасному, — сказал глава 
района Александр Козюков. –  
Без преувеличения можно ска-
зать, что  жители района полю-
били «Гистрион», с нетерпени-
ем ждут  новых постановок. 

На этой неделе при под-
держке ООО «ЛУКОЙЛ-
ПЕРМЬ» прошли еще ряд ак-
ций, в частности, «Врачебный 
десант» и «Любимое фото», 
несколько десятков жителей 
района съездили на выставку 
«Православная Русь». Об этом 
мы расскажем в одном из сле-
дующих номеров нашей газеты.

Отличный подарок накану-
не старта нового учебного года 
подготовила для детей Уинско-
го района компания «ЛУКОЙЛ-
ПЕРМЬ». Практически в каждом 
крупном населенном пункте райо-
на в конце августа прошли детские 
праздники. 

Несколько сотен ребятишек 
со всего района весело отметили 
завершение лета. 

Целый день они прыгали 
на батутах, запускали гелиевые 
шары, веселились с аниматора-
ми, фотографировались с росто-
выми куклами.

– Так здорово вновь попры-
гать на батуте, – говорит бу-
дущий первоклассник Егорка. 
– Совсем недавно, на Медовом 
Спасе с друзьями скакали на 
большом драконе. Но тогда не 
долго, платить надо было. А се-
годня можно прыгать хоть целый 
день…

– Дяденька, дяденька, а сфо-
тографируйте меня с Леополь-
дом, – говорит маленькая Улья-
на, и тащит меня за руку к яркой 
ростовой кукле. – Покажу сестре 
Анютке – обзавидуется…

Детские праздники уже прош-
ли в Суде и Воскресенске, Аспе 
и Иштеряках, Нижнем Сыпу и 
Чайке и всюду о них только по-
ложительные отзывы от детей и 
родителей.

– Получилось всё – здорово! 
– говорят аспинцы. – Никуда не 
выезжая из села, наши детишки 
получили массу положительных 
эмоций. Было весело, красочно, 
дружно. Понравились конкурсы, 
проводимые с детьми.    Про-
грамма  праздника продумана до 
мелочей. «ЛУКОЙЛ» в очеред-
ной раз приятно удивил. Спаси-
бо организаторам праздника.

Отметим также, что в день 
проведения «Школьного базара», 
24 августа, такой же праздник 
прошел и для детей райцентра.
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Заканчивается лето, грядет 1-е 
сентября, День знаний. Это празд-
ник не только для школьников, но 
и родителей. Особенно – родителей 
первоклассников. И все-таки в канун 
Дня знаний я, прежде всего, хочу по-
здравить с этим праздником учите-
лей, потому что для меня слово Учи-
тель имеет особое значение. 

Я потерял семью, когда мне было 
тринадцать лет. Учился и жил в шко-
ле-интернате, которая находилась на 
улице Леонова в Перми. И если бы 
не мои Учителя, я не поступил бы в 
университет, не стал юристом, не ра-
ботал бы более 15 лет депутатом Зако-
нодательного собрания нашего края и 
не являлся бы сегодня кандидатом в 
депутаты Госдумы России.

В основе всей моей жизни – труд 
моих Учителей. Я всегда буду безмер-
но им благодарен.

В своей депутатской работе я ста-
раюсь оказать образованию – шко-
лам, детсадам, учреждениям дополни-
тельного образования – максималь-
ное внимание. Я просто счастлив, что 
мне удалось помочь сохранить шко-
лы в с. Жилино Кунгурского района 
и в с. Вторые Ключики Ординского 
района. Я принимал самое серьезное 
участие в строительстве новой школы 
в с. Калинино Кунгурского района, в 
выделении краевых средств на ремонт 
более десяти школ, строительство и 
реконструкцию многих детсадов. 

Мой человеческий подход – если 
могу оказать помощь, к примеру, в 
строительстве скалодрома в школе 
села Серга, в оборудовании компью-
терных классов или школьных ка-
бинетов труда, покупке мебели или 
спортивного инвентаря для школ и 

детсадов, то, конечно, это делаю. 
Потому что работа депутата – не 
только законотворчество, но и до-
брые дела на благо людей, которые 
доверили мне отстаивать и защищать 
их интересы.

Уверен: проблемы образования 
и пути их решения должны быть в 
центре внимания депутатов Государ-
ственной Думы. Конечно, для соци-
ального государства важно все, но 
образование и воспитание – наиглав-
нейшие из задач. Потому что важнее 
детей нет ничего, а какие дети – такое 
и общество. Это именно так, потому 
что по детям оценивается уровень 
развития общества и государства.

На какие вопросы в области обра-
зования я буду обращать внимание в 
Госдуме, если вы доверите мне пред-
ставлять интересы ваших семей, ва-
ших городов и поселков в федеральном 
парламенте?

Прежде всего – увеличение финан-
сирования системы образования. И не 
надо говорить о кризисе и нехватке 
денег. Денег всегда не хватает, но на 
детей государство их обязано найти. 
Ведь наша страна – это одна большая 
семья. А в хорошей семье на детях не 
экономят.

Думаю, необходима серьезная фе-
деральная программа софинансирова-
ния строительства школ. Дети должны 
учиться только в одну смену. Сегодня 
абсолютное большинство школ городов 
нашего края перегружены. Эту пробле-
му надо решать в кратчайшие сроки. 
Отдельная тема – частная инициатива 
граждан, которые открывают воспи-
тательно-образовательные центры для 
детей дошкольного возраста. Считаю, 
что государство должно поддерживать 
таких людей. Как правило, дети, вы-
шедшие из таких центров, прекрасно 
адаптируются к школе.

Еще один серьезный вопрос – за-
крытие малокомплектных школ. Это 
проблема не только регионального 
масштаба. В первую очередь она при-
сутствует на селе, а само существова-
ние российского, и в частности, перм-
ского села напрямую зависит от на-
личия школы. Это – государственный 
вопрос. От самочувствия села зависит 
в стране все. 

Нельзя оставлять без внимания та-
кой вопрос, как достойная оплата труда 
учителя. Необходимо обеспечить жест-
кий контроль за выполнением майских 

указов Президента. Причем, не за счет 
увеличения нагрузки на учителей, а за 
счет реального повышения заработной 
платы. Сегодня зачастую получается 
так: зарплата растет исключительно 
из-за повышения учебной нагрузки на 
педагогов. Это неправильно. Учителя – 
не машины. Оценка труда должна быть 
справедливой. Достойная зарплата 
учителям – это наше уважение к ним. 
Это моя принципиальная позиция. 

Три пятилетки я работаю депутатом 
Заксобрания от сельскохозяйственного 
округа, в который входят Кунгурский, 
Ординский и часть Пермского райо-
нов. Это были непростые годы. Годы 
кропотливой работы, целью которой 
было решение проблем района на са-
мых разных уровнях, в том числе в 
системе образования. Избиратели всех 
других районов нашего большого «гос-
думовского» округа №60 – Кунгура, 
Кишертского, Суксунского, Уинского 
и Октябрьского районов могут быть 
уверены, что в каждом из этих районов 
я буду работать также добросовестно и 
ответственно. Эти жизненные принци-
пы – честность, ответственность, до-
бросовестность – вложили в меня мои 
Учителя.

С праздником вас! Пусть новый 
учебный год принесет как можно боль-
ше радости каждой семье!

С уважением,
Дмитрий СКРИВАНОВ

Публикация оплачена из средств изби-
рательного фонда зарегистрированного кан-
дидата в депутаты Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Феде-
рации седьмого созыва по Пермский край – 
Кунгурский одномандатный избирательный 
округ № 60 Скриванова Дмитрия Станисла-
вовича.

Обязанность перед будущим

Территория добрых дел

Веселое завершение лета

Компания «ЛУКОЙЛ» – это яркий пример социально ответственного 
бизнеса. С 2006 года нефтяная компания оказывает социальную поддерж-
ку нашему району в строительстве, ремонте и реконструкции социально 
значимых объектов: школ, детских садов, больниц, объектов газификации, 
водопроводов. 

Дмитрий СКРИВАНОВ,
кандидат в депутаты 
Государственной Думы 
России: 
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ИНДЕКС 53343

АДМИНИСТРАЦИЯ УИНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО КРАЯ

РАСПОРЯЖЕНИЕ
от 22.08.2016 № 145-01-01-04

О назначении членов конкурсной комиссии, формируемой для проведения конкурса по от-
бору кандидатур на должность главы Уинского сельского поселения Уинского муниципального 
района Пермского края

В соответствии с частью 2.1 статьи 36 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», законом Пермского края от 
26.11.2014 № 401-ПК «О порядке формирования представительных органов муниципальных образований 
Пермского края и порядке избрания глав муниципальных образований Пермского края» и с целью орга-
низации отбора кандидатур на должность главы Уинского сельского поселения Уинского муниципального 
района Пермского края

1. Назначить членами конкурсной комиссии, формируемой для проведения конкурса по отбору кан-
дидатур на должность главы Уинского сельского поселения Уинского муниципального района Пермского 
края следующих лиц:

- Козюкова А.М., главу Уинского муниципального района,
- Зелёнкина А.Н., заместителя главы администрации района по развитию инфраструктуры, пред-

седателя комитета по управлению имуществом,
- Киприянову М.М., заместителя главы администрации района по социальным вопросам,
- Курбатову Г.В., управляющего делами администрации района.
2. Настоящее распоряжение подлежит официальному опубликованию в районной газете «Родник-1» 

и размещению на официальном сайте Уинского муниципального района.
3. Распоряжение вступает в силу со дня его подписания.

Глава муниципального района А.М.Козюков

№ 67 (10212)  от 25.08.2016

Выражаем искреннее соболезнование детям, родным и 
близким по поводу смерти 

ГОРБУНОВОЙ 
Тамары Сергеевны

Тамара Сергеевна была нашим классным руководителем с 
пятого по восьмой класс. И вот спустя 46 лет как мы закон-
чили школу- мы все благодарны богу, что она была нашим 
учителем, другом. Была строга и требовательна к нам, и в то 
же время очень справедливой и доброй, она нас всех любила, 
всегда интересовалась, как мы живем. Все наши мальчишки и 
девчонки выросли достойными и хорошими людьми. Дорогая 
Тамара Сергеевна, мы вас любим, скорбим и всегда будем пом-
нить пока мы живы. 

Выпускники 1970 г.  Ломовской 8-летней школы

Отделение МВД России по Уинскому району выражает ис-
креннее соболезнование Горбунову Александру Сергеевичу по 
поводу смерти матери 

ГОРБУНОВОЙ 
Тамары Сергеевны

Администрация государственного бюджетного учреждения 
здравоохранения Пермского края Уинская центральная район-
ная больница выражает искреннее соболезнование медицин-
ской сестре ГБУЗ ПК «Уинская ЦРБ» Зомаревой Любовь Ива-
новне по поводу смерти сына.

1-ком. кв. 22,4 м2 с.Уинское, 
ул.Юбилейная, 16. Баня, ко-
нюшня, водоп-д, бол. огород. За 
матер. капит. Торг возможен. 
Т.: 8-982-46-84-042, 8-919-46-57-890 

Благоустр. 3-комн. квартира 83 
кв.м., центр Уинска, 2 этаж 3-эт. 
дома, лоджия, баня. 
Т.: 8-983-133-82-30, 8-950-47-46-089

Продам или сдам в аренду здание 
магазина с.В-Сып, ул.Школьная,7, 
зем. участок с.Уинское. Т.: 89223403424

Дом с зем. уч. 1700 кв.м. с.Уинское, 
ул.Морозова, 30. Т.: 8-950-465-66-97

2-хком. кв-ра, ул. 50 лет Октября, 
цена 600 т.р. Т.: 8-902-83-89-431

Телка стельная и бык, корова, 
телята породистые, живой вес 
220 кг. Т.: 8-902-796-90-74

Детские велосипеды б/у. 
Т.: 8-982-496-41-41

Строительный песок, гравий 
700р./т. Т.: 8-922-35-28-868

Сено, рулоны 300 кг. Т.: 89223010305

Требуются
Водители с категорией «Е», 
з/п 30-40 т.р. Т.: 8-965-564-04-44

Поздравляем с юбилеем нашу дорогую, любимую маму Раши-
ду Муктасимовну Нигамаеву!

Ты доброй и нежной быть не устала,
Осталась красивой и в 90 лет!
Всего ты достигла, детей воспитала,
И мы тебе желаем дальнейших побед!
И ничего, что голова седая
И за плечами целый век,
Для нас всегда ты молодая,
Родной, любимый человек.
Подольше с нами будь, родная,
Как можно меньше ты болей,
На свои годы не взирая,
Душой и сердцем не старей!

Любящие тебя дочь, зять, сын, снохи, внуки, правнуки

Поздравляем Кашапову Раилю Хаматовну с юбилеем!
Очень счастлива сегодня наша дружная семья –
День рождения у мамы. Мама, с праздником тебя!
От своих детей и внуков поздравленья принимай:
Будь здоровой и счастливой, никогда не унывай!
Все тебя мы очень любим, ценим и боготворим
И огромное спасибо от души сказать хотим!

Кашаповы, Юшковы, Халиуллины

Дорогого Киселева Александра Павловича с юбилеем!
Желаем здоровья
Покрепче, чем сталь,
Любви всех родных –
Нежней, чем хрусталь.
Чтоб жить – не тужить
До ста лет довелось.
Пусть сбудется все,
Что еще не сбылось.

Батраковы

Перетяжка мягкой мебели. 
Т.: 8-908-268-95-95

Откачка канализации. Вывоз 
мусора 500р. Т.: 8-902-83-48-277 

РЕМОНТ 
бытовых и промышленных 

ХОЛОДИЛЬНИКОВ.
Монтаж кондиционеров. 
Т.: 8-951-94-15-919, 8-982-24-63-876

Дорого куплю 
ваш  автомобиль. 

Деньги сразу 
Т.: 89027938860

Дорого куплю 
ваш автомобиль, 

с выездом на дом, деньги сразу. 
Порядочность гарантируем. 

Т.: 8-902-64-54-638

Компания «МАГНИТ» 
ЗАКУПАЕТ 

лом цветных металлов, 
электродвигатели и 

аккумуляторы. 
Адрес: г.Кунгур, 

ул.Пролетарская, 112 
(база «Заря»). 

Т.: 8-951-932-32-32
Предъявителю объявления 

оптовые цены. 

Сдается
Комната в центре г.Перми. 
Т.: 8-904-84-99-629, 8-951-92-50-203

Лес на корню. Дорого, деньги 
сразу. Т.: 8-902-83-17-412

Уважаемые пользователи сервиса 
«Личный кабинет налогоплательщика для физических лиц»!
Межрайонная ИФНС России №12 сообщает, что рассылка 

налоговых уведомлений, требований для пользователей Лич-
ного кабинета будет осуществляться в электронном виде, без 
направления по почте на бумажном носителе. 

Для получения документов на бумажном носителе (если это 
необходимо)  Вам  нужно  до 01.09.2016 г. предоставить или 
направить с помощью Личного кабинета уведомление о необ-
ходимости получения документов на бумажном носителе.

Напоминаем, что срок уплаты имущественных налогов за 
2015 год - 01 декабря 2016 года.

1. Подписку можно оформить в любом от-
делении почтовой связи. В этом случае газе-
ту Вам будет приносить почтальон.

2. Подписку можно оформить в редакции  
газеты. Тогда газету Вам будет необходимо 
забирать самому в редакции.

3. Можно оформить подписку на электрон-
ную версию газеты. Тогда газета придет на 

Ваш  электронный почтовый адрес.  Стои-
мость подписки на электронную версию га-
зеты «Родник-1»  – 50 рублей за 1 месяц.
Отправьте нам письмо со своей электронной 
почты, мы Вам вышлем реквизиты для опла-
ты подписки. Оплатить можно не выходя из 
дома или офиса, через систему Сбербанк 
онлайн.

Варианты подписки на районную газету «Родник-1»

Нашу газету можно купить в магазинах 
райцентра: «Светлана» (по улице Ленина), 
«Все для дома» (ул.Коммунистическая, 4), 
«Хлебный» (ул. 50 лет Октября, 42), «Гости-
ный двор» (ул. Заречная, 2), «Исток» (ул.Юби-
лейная).


